



KIOSKO

¡Todo sea por el trabajo! Diputados se van a España "todo pagado"

:::: "Pobrecitos de los diputados locales", se lamentan irónicamente en Guanajuato, debido a que 20 de ellos se verán "obligados" a iniciar 2023 con un curso de técnica legislativa, que



Yulma Rocha
Aguilar

FOTOS: ESPECIAL

se impartirá en la Universidad de Salamanca, España, y que tendrá un costo de 450 mil pesos. La cuestión, nos dicen, es que por ser un asunto de trabajo, se cargará al erario no sólo el costo del curso, sino el vuelo redondo de 10 diputados del PAN, tres del PRI, seis de Morena y uno del PVEM, más el hospedaje de todos por 11

días, lo que ha generado críticas por el desembolso, pero también porque algunos ya han ocupado curules en varias Legislaturas, sin necesidad de cursos, como la priista **Yulma Rocha** o el panista **Rolando Alcántar**. Pero ahí no para el asunto, nos detallan, pues el recelo ha crecido ya que, para escudarse, algunos diputados han comenzado a alegar que el costo de los alimentos saldrá de sus bolsillos... ¡No se vayan a quedar pobres!

Entre violencia, juega a ser Santa

:::: Desde Córdoba, Veracruz, nos cuentan que el alcalde morenista **Juan Martínez Flores** cerrará el año entre puras ocurrencias y polémicas, pues además de ser exhibido por

ganar un salario mensual de 149 mil 529 pesos, un monto mayor al del gobernador **Cuitláhuac**



Juan Martínez
Flores

García (Morena), y del propio presidente **Andrés Manuel López Obrador**, ahora fue duramente criticado por su peculiar forma de festejar la Navidad. Según nos platican, el edil se vistió de una especie de Santa Claus y recorrió las calles de esa ciudad sumida en la

violencia, en medio de severas críticas por el abandono en que tiene al municipio. ¿Más olvido y falsas promesas serán los regalos de este Santa guinda?, se preguntan en Córdoba.

Yucatecos quieren gobernadora

:::: La fiebre electoral rumbo a 2024 ya se siente, nos aseguran, y en Yucatán, mientras algunos aspirantes comienzan a hacerse notar en eventos de la Federación o el gobierno estatal, hay otros que adelantan que a la candidatura por el estado le correspondería cubrir la "cuota de género", por lo que de ser así, los partidos en competencia tendrán que postular a una mujer para el cargo de gobernadora. Según se comenta en los corrillos políticos, para Morena se perfilan **Alpha Tavera Escalante**, actual líder estatal del partido, y la senadora **Verónica Camino**, expriista y expvemista, mientras que por el PAN una de las figuras fuertes es la diputada federal **Cecilia Patrón Laviada**. La moneda está en el aire.